

Kraft von unten

Christian Oesch ist Präsident des [Vereins WIR](#) und seit 23 Jahre Aktivist gegen Mikrowellenstrahlung, wie durch 5G Sendemasten.

So hybrid der Krieg gegen die Bevölkerung so vielfältig auch die Bereiche, in denen sich der ehemalige Unternehmer heute engagiert. Ob Strahlenschutz, Medienboycott, Anti-Corona-Massnahmen, künstliches Erdbeben oder Umstrukturierung des Finanzsystems, Christian Oesch ist als Aktivist und Aufklärer aktiv. Es geht ihm darum, andere zu gewinnen, damit sie sich seiner Arbeit anschließen, es geht ihm darum Politiker und Unternehmer auf Gefahren hinzuweisen, die sie möglicher Weise gar nicht sehen.

Wie Deutschland ist die Schweiz ein potenziell grosser Verlierer auf dem internationalen Schachbrett, auch wenn dort viele internationale Organisationen sitzen, bringt die Nato-Nähe das Land in grossen Schritten aus der Neutralität und die sehr grosse Abhängigkeit von globalen Investmentfirmen auch das reiche Land in potenziell gefährliches Fahrwasser.

Zusammen mit Filmemacher Robert Cibis erzählt der ehemalige Leistungssportler Christian Oesch, wie er die Tatkraft behält und mehr und mehr und mehr bewegt.

Weitere Informationen

- [Ochsenboden – Erdbeben oder Explosion](#)
- [Interview mit Igor Belyaev](#)